

REINOSA

## La avería de un tren vuelve a provocar un corte en la línea Santander-Madrid

El incidente obligó a los 50 viajeros que iban en el convoy a caminar 200 metros sobre la nieve para alcanzar el apeadero

13.02.2010 - JAVIER DYSART

Una avería detectada en un tren de cercanías volvió a provocar ayer un corte en la línea Santander-Madrid, el cuarto que se produce durante el último mes en este mismo servicio tras los registrados los pasados días 11, 20 y 21 de enero por diferentes circunstancias. Además, el incidente obligó a los 50 viajeros que iban en el convoy a caminar 200 metros sobre la nieve para alcanzar el apeadero.

Según explicó ayer en un comunicado la compañía Renfe, el percance se produjo en la unidad de cercanías que cubre el trayecto entre Reinosa y Santander, con salida a las 12:02 horas.

Tras recorrer unos 300 metros, el tren sufrió una avería en el sistema eléctrico -en el pantógrafo- que le impidió continuar la marcha. Tras permanecer en el interior del convoy durante casi una hora, los viajeros tuvieron que abandonar la unidad, viéndose obligados a descender a la vía, cubierta de nieve, y caminar en fila india sobre el blanco elemento, estilo éxodo, hasta el apeadero, donde les esperaba un autobús.

Como consecuencia de la avería, Renfe estableció un Plan de Transporte Alternativo para el trayecto ferroviario que discurre entre Santander y Aguilar de Campoo a fin de cubrir las necesidades de los viajeros de los trenes que se vieron afectados.

A saber, los usuarios del Alvia Madrid-Santander de las 13.30 horas y del Alvia Santander-Madrid de las 14.05 horas por lo que respecta a los trenes de larga distancia, y los del tren Santander-Valladolid de las 14.15 horas y del tren Valladolid-Santander de las 14.55 horas. Los primeros viajeros realizaron un transbordo por carretera entre Santander y Aguilar de Campoo y los últimos entre Bárcena y Aguilar de Campoo.



Los viajeros del tren averiado caminan sobre la nieve para alcanzar el apeadero más próximo. :: JAVIER